Sozialdemokratische Partei Deutschlands





Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg

25.10.2017



Antrag der SPD- Ortsbeiratsfraktion zur Sitzung des Ortsbeirates am 16. November 2017

Altersgerechtes Wohnen im Stadtteil Lerchenberg-Einrichtung einer Wohneinheit für eine Pflegewohngemeinschaft im Stadtteil

Die Stadtverwaltung wird gebeten, mit der Wohnbau Mainz GmbH in Verbindung zu treten und diese zu bitten, eine Wohneinheit für eine Pflegewohngemeinschaft in ihrem Wohnungsbestand im Stadtteil Lerchenberg einzurichten.

Begründung

Wohnen im Alter im angestammten Quartier wird das Modell der Zukunft sein. Alte Menschen wollen in ihrem Quartier alt werden. Für ein Großteil der Lerchenberger Bürgerinnen und Bürger wird im Alter ein Leben unter den Bedingungen einer angemessenen Versorgung und Betreuung eine zentrale Rolle spielen. Im Stadtteil selbst gibt es keine geeignete Möglichkeit, unter diesen Bedingungen im Alter im angestammten Wohnumfeld und Quartier zu bleiben. Eine solche geeignete Möglichkeit ist das Leben mit anderen in einer Pflegewohngemeinschaft.

Für die SPD- Ortsbeiratsfraktion

Nicole Krämer